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源泉研究部会の「第268回研修会＝お札と切手
の博物館見学会」が４月１日に開催されました。
昨年の11月、20年ぶりに１万円・５千円・千円
札が発行されました。千円札の野口英世は、私の
故郷、福島県猪苗代町の出身だったため、大変嬉
しく、お札に対する意識も少し違ってきました。
今まで紙幣と貨幣が同じところで作られると思
っていましたが、紙幣は国立印刷局で、貨幣は造
幣局で作られている事が分かりました。お金には、
透かしが必ずあり、偽造防止にはマイクロ文字を
使っています。特殊なインキの偽造防止があり、
そのインキだけでも光学的変化インキ・パールイ

ンキ・特殊発行
インキなど多く
のインキが使わ
れているそうで
す。世界におけ
る新銀行券の発
行、
特に先進国で
は、改札がかな
り短いサイクルで実施されていて、アメリカの麻
と木綿のお札、オーストラリアのプラスチック製
のお札など、大変珍しい物もあります。
毎日何気なく使っているお金。図柄や様式、素
材までもが時代と共に変化し、最もその国を表し
ている“小さな芸術品”だと感じる事が出来まし
た。参加して本当に良かったです。有り難うござ
いました。
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◆源泉研究部会◆

第268回研修会
お札と切手の博物館見学

源泉研究部会の「第269回研修会」が５月12日、中
野税務署・別館で開催されました。今回は、講師
に中野税務署・鴫原副署長を招聘し、［税務署誕
生109年］という事で、.約１時間に亘り話をして頂
きました。今、少ない人数で多くの職務に当たっ
ている事を実感しました。と同時に、法人会の基
本的指針を再認識して、良き経営者の団体の経理・
財務を携わる者として新たな自覚を致しました。
又「第30回定時総会」は、西條部会長が議長席
に着き、「平成16年度事業報告並びに収支決算報
告」「監査報告」「平成17年度事業計画案並びに
予算案」と続き、全て満場一致で可決されました。
第５号議案の「役員改選の件」は、新たに副部会

長が誕生更に、二人の幹事が誕生しました。
その後に行われた「創立30周年記念式典」には、
寺端署長を始め親会からも、田中副会長（現会長）、
横山青年部会長・大島部会長にも出席して頂き、
盛会裏に終了しました。
終了後の記念祝賀会は、更に加熱し、長期に亘
り役員をして頂いた皆様の思い出話に、改めて
269回という研修会の回数の重さを実感しました。
参加者には、30年のあゆみが配布され、特に一泊
研修会の記念写真が綴られた記念誌は、その歴史
を物語っていました。

『第269回研修会＆第30回
定時総会・記念式典』を開催

お札と切手の博物館前で

源泉研究部会役員名簿　 （平成17・18年度）

（お詫び）
会報第142号で、e-Taxの研修会の記事を掲載しまし
たが、その中で、1ヶ月後位に…送付されてきます。
この通知が届いてから３ヶ月以内に手続きを……の
ところは、（通知書に記載された日付までに手続を…）
という事ですのでお詫び申し上げますと共に、是非
多くの方がご利用頂けますよう宜しくお願い致しま
す。

寺端署長より祝辞が… 記念式典に参列されたご来賓 西條部会長が挨拶


